

Huelga magisterial en Valladolid: instalan plantón y suspenden clases de forma indefinida (Yucatán)

Por: Juan Antonio Osorio. 23/05/2025

VALLADOLID.-Jesús Chable, uno de los líderes en el oriente de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE), decretó formalmente la huelga magisterial la noche del jueves y se procedió a la instalación formal del campamento, ocupando tres calles principales del primer cuadro de la ciudad, justo frente al Palacio Municipal Valladolid.

Se denunció que detectaron a dos militares vestidos de civil, grabándolos como una medida de intimidación y se pidió a los docentes no darles ningún tipo de información.

Pidieron una mesa de diálogo con el gobierno del estado y anunciaron que el lunes o martes una comisión viajará a la ciudad de México para integrarse al equipo de diálogo con el gobierno federal.

Las calles del primer cuadro de la ciudad permanecen ocupadas por el campamento magisterial, que reúne a maestros de distintos puntos del oriente del estado

Las calles del primer cuadro de la ciudad permanecen ocupadas por el campamento magisterial, que reúne a maestros de distintos puntos del oriente del estado

Maestros anunciaron suspensión de labores de manera indefinida

Ayer informamos que cientos de maestros iniciaron la suspensión de labores de manera indefinida hasta que el gobierno del estado y el federal les den una solución a sus demandas, basado en mejorar sus condiciones de trabajo, abrogación de la ley del Issste de 2007, entre otras demandas.

En las calles del centro de la ciudad están instaladas más de 50 tiendas de campaña, que ocupan la calle 40 entre 39 y 41, la 39 entre 40 y 39 entre 40 y 42.

Por tal motivo, el tránsito vehicular lo están controlando por la Policía Municipal de Valladolid que desvía los vehículos a otras arterias, de tal manera que no es posible

entrar el vehículo en el primer cuadro.

La noche del jueves Jesús Chablé encabezó un mitin en la que se informó a los docentes de los últimos detalles del movimiento magisterial, e insistieron que a un no hay ningún acuerdo con el gobierno federal.

Hay que recordar que el gobierno federal autorizó el incremento de 9% al salario de los maestros y el 1% en septiembre próximo, además de aumentarles una semana de vacaciones.

Docentes exigen 100% de aumento salarial

Los maestros de la CNTE entre sus exigencias es un incremento del 100% directo al salario base, entre otras peticiones, de modo que con lo autorizado no se resuelve el conflicto.

Los docentes denunciaron la noche de jueves que han detectado la presencia de dos militares vestidos de civil en donde tienen su campamento.

Mencionan que los están grabando como una manera de intimidarlos, y pidieron el apoyo de toda la fuerza magisterial para hacer mucho más fuerte y sólido el movimiento.

Anunciaron que el lunes o martes viajará una comisión de docentes vallisoletanos para sumarse al grupo del comité de diálogo ante el gobierno federal, pues el estado de Yucatán no puede estar ajeno a las negociaciones que se están haciendo.

Se instaló campamento en calles de Valladolid

Jesús Chablé, manifestó que se instaló de manera oficial el campamento en las calles de la ciudad, de modo que se iniciar un proceso que no se sabe cuánto tardará, y advirtió que de no resolverse el conflicto el lunes no habrá clases.

Por cierto, el ayuntamiento les otorgó las 24 horas del día los baños de la Casa de la Cultura y del Bazar Municipal, para que hagan sus necesidades fisiológicas los docentes.

Explicaron que en una plática con el alcalde Homero Novelo Burgos para hacer la solicitud de los baños se encontraron con un representante del gobierno del Estado,

a quien le expusieron que quieren entablar una mesa de diálogo con el ejecutivo directamente.

Maestros piden 90 días de aguinaldo

Harán la petición de un incremento hasta 90 días de aguinaldo como lo tienen en otros estados, derogación de la ley del Issstey, entre cosas, que no tiene nada que ver con sus otras peticiones que son de competencia federal.

Por cierto, cada grupo de maestros se organizó para pasar la noche en sus casas de campaña, cenaron en las mesas que pusieron en los corredores del Palacio Municipal de Valladolid.

Cabe señalar que pasaron una noche difícil por el intenso calor que hizo, sumado a que les apagaron las luminarias del parque principal dejando el centro parcialmente en oscuras

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Wikipedia

Fecha de creación

2025/05/23